

Hakan Takil
als Vorsitzender des Integrationsrates der Stadt Lünen
44534 Lünen

Lünen, 25.03.2024

Integrationsrat der Stadt Lünen
44530 Lünen

Antrag zur Tagesordnung zur Sitzung am 17.04.2024

(gemäß § 7 Abs. 1 Satz 1 der Geschäftsordnung für den Integrationsrat der Stadt Lünen)

Benennung von Lüner Brücken (vgl. VL-24/2018 2N)

Der Integrationsrat möge Folgendes beschließen:

„Der Integrationsrat empfiehlt dem Rat der Stadt Lünen und dem Ausschuss für Kultur, Europa und Städtepartnerschaften zu beschließen (vgl. § 36 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Lünen):

Die IGA-Radweg-Brücke über die Lippe wird nach Fertigstellung nach der Partnerstadt Bartin benannt und erhält den Namen *Bartin-Brücke*.“

Sachdarstellung/Begründung:

Zum Haupt- und Finanzausschuss wurde folgende Anregung (AF 114/2016) nach § 24 GO gestellt (vgl. Sitzung am 08.12.2016):

„Es wird vorgeschlagen, neben der Salfordbrücke auch andere Brücken im Lüner Stadtgebiet nach Partnerstädten zu benennen. Zum Beispiel Brücke Zwolle Allee nach der Partnerstadt Zwolle, Brücke Lange Str. nach unserer Partnerstadt Demmin usw.. Brücken haben etwas Verbindendes, durch diese Maßnahmen würde die Verbundenheit mit unseren Partnerstädten ausgedrückt werden.“

Es wird auf die Verwaltungsvorlage VL-24/2018 2N verwiesen.

Der Rat der Stadt Lünen hat in seiner Sitzung am 12.07.2018 Folgendes mehrheitlich beschlossen:

„Der Rat der Stadt Lünen beschließt die Namensgebung der Brücken nach den Partnerstädten gemäß der Anlage mit Ausnahme der darin genannten Bartin-Brücke.“

Der Spatenstich für die Brückenbauwerke im Rahmen des IGA-Radweges erfolgte am 07.02.2024. Die Fertigstellung der Brücken ist für den Sommer 2025 geplant.

Die Benennung der IGA-Radweg-Brücke und der noch nicht benannten Partnerstadt-Brücken könnte im Rahmen der feierlichen Eröffnung und Widmung im Beisein von Delegationen der Partnerstädte erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen



Hakan Takil